



Aviso de privacidad

Los datos personales e información relacionada con los mismos que se proporciona a la Universidad Politécnica de Apodaca, de forma electrónica o directamente, son recabados, manejados, custodiados, protegidos y, en su caso, rectificados, observando los principios de consentimiento, información previa, finalidad, licitud, calidad de la información, confidencialidad, seguridad, proporcionalidad, máxima privacidad y responsabilidad, de acuerdo con lo establecido en los artículos 3, fracción II, 16 al 35, 81, 97, 99 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León, publicada en el Periódico Oficial del Estado de fecha 11 de diciembre de 2019 y demás relativos que resulten aplicables.

La información proporcionada a la Universidad Politécnica de Apodaca se entenderá recibida como una manifestación libre de la voluntad, inequívoca, específica e informada de quien la entrega. Será utilizada con el propósito de atender cualquier programa innovador diseñado para el beneficio de nuestra comunidad estudiantil.

Proporcionalidad de Datos

La proporcionalidad de los datos personales solicitados está sujeta al tipo de apoyo, trámite o servicio que usted solicite, con la finalidad de acreditar y comprobar la veracidad de los datos entregados, supuestos y motivos por los que acude a esta Universidad. Sus datos personales serán protegidos mediante medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas para evitar alteraciones, daño, pérdida, transmisión y acceso no autorizado o divulgación indebida.

Responsable de los Datos

El responsable del sistema de protección de sus datos personales es la Universidad Politécnica de Apodaca con domicilio en Avenida Politécnica número 2331, colonia El Barretal, en el municipio de Apodaca, Nuevo León, C.P. 66600. Tendrá la posibilidad de que no sean transmitidos a terceros, en cuyo caso deberá expresar su consentimiento.

Derechos ARCO

Podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición acudiendo directamente ante Comité de Transparencia, con domicilio en Avenida Politécnica número 2331, colonia El Barretal, en el municipio de Apodaca, Nuevo León, C.P. 66600, el cual lo apoyará en el trámite de sus solicitudes para el ejercicio de estos derechos y atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información, o bien, a través de la presentación de solicitud electrónica al correo: quejasydenuncias@upapnl.edu.mx; contraloriasocial@upapnl.edu.mx.

Su solicitud deberá contener al menos:

El nombre del solicitante y domicilio u otro medio para recibir notificaciones, como el correo electrónico, así como los datos generales de su representante, en su caso. La descripción clara y precisa de los





datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos antes mencionados. Cualquier otro elemento que facilite la localización de la información. Opcionalmente, la modalidad en la que prefiere se otorgue el acceso a sus datos personales, la cual podrá ser mediante consulta directa, copias simples certificadas o cualquier otro medio.

Para solicitudes específicas:

Rectificación: Indicar las modificaciones a realizar y aportar documentación que sustente la petición.

Cancelación: Indicar si revoca el consentimiento otorgado.

Oposición: Manifestar los motivos fundados para tal determinación.

En todo momento, usted puede revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales.

Transferencia de Datos

Sus datos personales pueden ser transferidos y tratados dentro y fuera de la Universidad Politécnica de Apodaca por personas distintas a esta autoridad. Su información puede ser compartida con diversas áreas de la Universidad, dependencias gubernamentales estatales, federales o internacionales para proporcionar en tiempo y forma el apoyo, servicio o trámite solicitado. Nos comprometemos a no transferir su información personal a terceros sin su consentimiento expreso, salvo las excepciones previstas en los artículos 23, 77 y 81 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León

Procedimiento de Inconformidad

Procedimiento de Inconformidad Si considera que su derecho a la protección de datos personales ha sido lesionado, puede interponer el procedimiento de inconformidad correspondiente ante la INFONL. Para mayor información: Plataforma Nacional de Transparencia (PNT)

Nos reservamos el derecho de efectuar modificaciones al presente aviso de privacidad. Los cambios estarán disponibles en nuestro sitio de Internet: www.upapnl.edu.mx